

Astronautas recuperan al satélite "Solar Max"

Cabo Cañaveral, Florida, abril 10 (AP). Los astronautas del transbordador espacial recuperaron hoy el satélite "Solar Max" valiéndose del brazo mecánico del Challenger y lo depositaron después en el compartimento de carga donde tratarán de repararlo mañana, operación con la que salvaron el principal objetivo de la misión.

"Lo conseguimos", dijo el comandante de la misión Robert Crippen, tan pronto como la maniobra, la última que intentaban para recuperar el satélite antes de regresar a Tierra, terminara con éxito.

Los astronautas acercaron el Challenger al averiado satélite y el astronauta Terry Hart consiguió seguidamente sujetarlo valiéndose del brazo mecánico de la nave de 15 metros.

Hart accionó por control remoto el brazo mecánico durante toda la operación desde una cabina y tras sujetar el satélite

consiguió colocarlo en el compartimento de carga del Challenger.

"Excelente", dijo Jerry Ross en el control de la misión, donde los funcionarios estallaron en gritos y aplausos al concluir la histórica hazaña, "la primera captura de un satélite en órbita para su reparación en vuelo" que se realiza, dijo Terry White, otro funcionario del control de la misión.

Una imagen de la televisión mostró al "Solar Max" cuando era rotado por control remoto en el compartimento de carga a fin de colocarlo en posición para su reparación mañana, en que los astronautas George Nelson y James Van Doffen tratarán de sustituir dos piezas defectuosas, un módulo del sistema.

Pasa a la página 19



UPI-Unifaz II Radioto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Toulouse, Francia, abril 10 (UPI). Un guardespaldas (arriba izquierda), del ministro de Defensa de Francia, dispara al hermano de un soldado francés que murió en Chad, quien trata de arrollar al ministro y a otros funcionarios, durante el funeral de los soldados muertos en Chad. Abajo, el ministro Charles Hernu, junto a otro guardespaldas.

Embajador de E.U. tras 117 años en el Vaticano

Ciudad del Vaticano, abril 10 (UPI). El Papa Juan Pablo II recibió hoy las credenciales de William Wilson como el primer embajador estadounidense al Vaticano en 117 años y exhortó a Estados Unidos a ayudar a defender la dignidad humana y los derechos de "cada hombre, mujer y niño sobre esta tierra".

Durante una audiencia de

30 minutos en la biblioteca privada del Pontífice, Juan Pablo subrayó la importancia del papel que desempeña Estados Unidos en el mundo.

"En esta ocasión no puedo más que expresar mi convicción que la condición del mundo de hoy depende en gran medida de la manera en que Estados Unidos realice su misión global de servicio a la humanidad".

Renuncia en pleno gabinete peruano

Lima, abril 10. (UPI). El gabinete en pleno del Perú renunció hoy luego de la dimisión del primer ministro Fernando Schwalb, que se produjo después que el presidente Fernando Belaúnde Terry anunció cambios en la política económica.

El mandatario, enfrentando su décima crisis ministerial, estudiaba hoy la formación de un nuevo gabinete, del que podría formar parte

el escritor Mario Vargas Llosa, dijeron fuentes políticas.

Schwalb dimitió anoche y de hecho ello significaba que los 16 integrantes del gabinete iban a renunciar.

Todos los ministros formalizaron esta tarde su renuncia, dijo un vocero del gobierno.

Schwalb había encabezado el gabinete desde enero de 1983, cuando reemplazó a Manuel Ulloa.

"La fuerza del cariño" premiada con 5 "Oscar"

Hollywood, Estados Unidos, abril 10 (UPI). "La Fuerza de Cariño", historia de las relaciones entre una madre y su hija ganó cinco Oscars, entre ellos uno a la mejor película y otro a la mejor actriz en la 56ta edición de premios de la Academia Nacional de Artes y Ciencias Cinematográficas.

El ex guionista de televisión y escritor James Brook ganó dos Oscars por dirigir y escribir "La Fuerza del Cariño". Shirley MacLaine obtuvo una estatuilla dorada por su papel de la viuda Aurora Greenway, y Jack Nicholson ganó el galardón

del mejor papel de apoyo interpretando a su amante, un ex astronauta aficionado a la bebida.

Robert Duvall ganó el Oscar al Mejor Actor por interpretar a un cantante de música folklórica venido a menos en "Tender Mercies", el cual encuentra una nueva familia y una razón para vivir. Horton Foote, que escribió el guión, ganó el Oscar al Mejor Guión Original.

Fue la cuarta nominación de Duvall y la segunda como Mejor Actor. Perdió el Oscar por su actuación en "El

Pasa a la página 72

UPI-Unifaz II Radioto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA EL GOBIERNO. Río de Janeiro, abril 10 (UPI). Una parte de la concentración de aproximadamente un millón de personas que se congregan en el centro de Río de Janeiro, para exigir al gobierno militar, que realice elecciones presidenciales directas.

Se incendia el único hospital de islas Malvinas

Stanley, islas Malvinas, abril 10 (UPI). Un incendio en las primeras horas de hoy, que duró tres horas, arrasó el único hospital de Stanley, muriendo por lo menos ocho pacientes.

El número de heridos no fue precisado de inmediato.

Los bomberos evacuaron pacientes a través de las ventanas y helicópteros militares rescataron a personas

Pasa a la página 51

Pekín lanza un satélite de comunicaciones

Pekín, abril 10 (UPI). China anunció hoy que ha lanzado un satélite experimental de comunicaciones, que está "funcionando normalmente".

Señaló que el lanzamiento se realizó el domingo y que fue el segundo de un satélite experimental este año. El primero, llamado "La marcha larga tres", entró en el espacio el 29 de enero.

Pasa a la página 51

Modesto avance en Bolsa de N. York

Nueva York, abril 10 (AP). La Bolsa de Valores registró hoy un modesto avance, si bien una corriente alcista iniciada esta mañana se diluyó en parte durante la tarde.

Las operaciones adquirieron ritmo más intenso que en la sesión anterior.

Durante la jornada el interés siguió centrado en las tasas de interés y el ritmo del

Pasa a la página 19

Aviones y armas da Rusia a Angola

Washington, abril 10 (UPI). La Unión Soviética ha incrementado recientemente sus embarques de aviones de combate avanzados y equipo de defensa aérea a Angola, dijo hoy el Departamento norteamericano de Defensa en su tercer informe anual sobre el poderío militar soviético.

Etiopía y Angola son los clientes militares más importantes con que cuentan los soviéticos en África y Moscú es el principal abastecedor de armas en la región del Sub-Sahara, dijo el informe del Pentágono.

Etiopía representó el 50 por ciento de las ventas militares soviéticas en el Sub-Sahara

desde 1977, agregó el informe.

Según el documento, en los últimos tres años los soviéticos enviaron un promedio de 25 mil toneladas métricas de equipo, por un valor de mil millones de dólares, de apoyo militar a Etiopía.

En 1983, Moscú accedió a proveer a Angola con equipo militar ascendente a casi 800 millones de dólares.

"La probabilidad de que continúen los conflictos militares y la inestabilidad en (la mitad) Sur de África provee a la URSS oportunidades para continuar sus ventas en

Pasa a la página 51



UPI-Unifaz II Radioto para LA PRENSA GRAFICA

INTENSO FUEGO. Beirut, abril 10 (UPI). Residentes de Beirut Occidental corren durante un intenso fuego de artillería, cerca de la "línea verde". Los proyectiles causan incendios en autos y casas.

Breves Internacionales

Contactará Contadora con E.U. y Cuba

Caracas, abril 10 (UPI). Los cancilleres del Grupo de Contadora acordaron el fin de semana en Panamá "hacer contacto directo" con cada uno de los gobiernos involucrados en los conflictos de Centroamérica, incluyendo a Estados Unidos y Cuba, informó el ministro de Relaciones Exteriores venezolano, Isidro Morales Paúl.

SIP informa sobre libertad de prensa

Ocho Ríos, Jamaica, abril 10 (AP). Informes presentados hoy ante la Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), señalan que en Venezuela, Brasil y Perú existe amplia libertad de prensa, mientras que en Argentina, Chile y México ella sufre ciertas restricciones gubernamentales que impiden el adecuado flujo de la información.